
1 開会

2 会長あいさつ

3 議事録署名人の指名

4 協議事項

（１）平成２８年度栄財産区特別会の決算について

（２）栗の販売について

（３）財産区管理委員の選任について

（4）その他

5 その他

6 閉会

1 開　　　　会

午後1時30分

2 会長あいさつ 会 長

3 会 長

4 議　　　　事

(1) 事 務 局

会 長 質疑はあるか

委 員

会 長

委 員

(2) 事 務 局

会 長

津 川 委 員

会 長

阪 本 委 員

津 川 委 員

異議なし

栗の販売につ
いて

栗の販売について、草刈り、販売の日程を協議いただきたい。昨年は草刈りを
9月7日、販売を敬老の日の3連休の中日、8月18日に実施している。

昨年度は除草剤を2回散布したが、今年度は散布することができていない。草
刈りを実施する前に、機械で粗方の除草をしておくほうがよい。

現地を確認してみたが、草がすごいことになっている。入口の部分から入れる
かが心配。栗販売の収入に対して、多額の人件費等がかかっている。維持管
理が大変である。過去、シルバー人材センターに約10万円で依頼したことも
あった。
除草剤を2回散布することができれば確実だが。

年に2回除草剤を散布するのであれば、日にちを設定して委員全員で動かな
いといけない。これまでは会長に任せきりだった。

草刈の機械を購入するのがいいが、栗の販売収入では賄うことができない。除
草剤も1回に5リットル必要。それを40倍に希釈する。

今回は阪本委員と齋尾委員にお願いしたい。

平成28年度北
栄町栄財産区
特別会計決算
について

（経過報告に引き続き決算状況を説明）

なし

意見がないようなので原案どおり同意するということで良いか

平成29年度 第1回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 平成29年8月21日（月）午後1時30分

招 集 場 所 大栄農村環境改善センター　会議室1

出 席 委 員 村岡永久、阪本清憲、斉尾秀隆、山下善正、津川孝篤、徳山篤仁
(欠）手島林造

事 務 局 小澤企画財政課長、浜本室長、原田主任、内間主事

日 程

会　議　の　要　旨

平成28年度の決算と栗林の件が本日の主な議題となるので、慎重審議をお願
いしたい。

議事録署名人
の指名



徳 山 委 員

事 務 局

(3) 財産区管理委
員の選任につ
いて

事 務 局

会 長

委 員

会 長

事 務 局

(４) その他 会 長

５ その他 会 長

事 務 局

会 長

委 員

委 員

６ 閉会

午後2時20分

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

平成29年8月21日

北栄町栄財産区管理会長　　様

議事録署名人　　　（阪本委員）

議事録署名人　　　（齋尾委員）

特になし。

委員の任期が11月21日で満了となる。新しい委員を各地区から推薦していた
だくスケジュールとしては、自治会長への依頼を8月末、推薦期限を9月末まで
として依頼する。委員の選任にあたっては、議会の同意が必要となるため、10
月23日開催予定の臨時議会に提案する予定。

なし。

合区となっている地区へはそれぞれの自治会長に推薦依頼をするように。ま
た、改選後は財産区の沿革等を説明するようお願いしたい。

了解。

前回の管理会で定期預金の利息が高いところに預け替えができないか提案
し、会計管理者にも相談したが、不調に終わった。また、栗林の近くで鹿を目
撃した。鹿は車と同じくらいのスピードで並走し、栗林の中に入っていった。鹿
は初めて見た。

事務局で何かあるか。

何か質疑はあるか。

今年は会長所有の機会を借りて、最低限の部分は草刈りを行わないといけな
い。来年は、具体的な計画を立てて実行していくべき。

今年の日程としては、草刈りを9月6日15時から、栗の販売を9月17日でお願い
したい。

では、以上で閉会とする。

皆さんで何かあるか。

特になし。


